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A study of the sexual physiology of penaeid prawns essentially based upon Penaeus japonicus is performed in both
descriptive and experimental ways, using the controlled rearings conducted at the Centre Oceanologique de Bretagne
(CNEXO-COB), Brest. Sexual morphogenesis is described. This preliminary study enables definition of simple criteria
for determination of the stage of genital development of the prawns during their growth. The neuroendocrine control of
the genital system development is studied, using eyestalks ablations and male eyestalks extracts injection in prawns
belonging to the same sex. A biochemical criterion as a test of the effect of eyestalks extract injections on the genital
system development is discussed. The evolution of the specific activity of aspartate transcarbamylase (ATC) has been
followed and results are discussed., L'étude de la physiologie sexuelle des crevettes Penaeides réalisée
essentiellement sur l'espèce Penaeus japonicus, est abordée sous l'angle descriptif et expérimental à partir des
élevages contrôlés réalisés au Centre Océanologique de Bretagne (CNEXO-COB) à Brest. Dans la première partie du
travail, une étude de la morphogénèse sexuelle a été réalisfo. Cette étude préliminaire a permis d'obtenir des critères

simples de détermination de l'état du développement génital des crevettes au cours de leur croissance. Dans une deuxième partie, l'étude du
contrôle neuroendocrine du développement de l'appareil génital a été abordée par des ablations de pédonculaires oculaires et par des injections
d'extraits pédonculaires de mâles sur des crevettes épédoncul.ées de même sexe. Enfin, dans une troisième partie, nous avons recherché un
critère biochimique permettant d'éprouver l'action d'extraits pédonculaires sur la croissance de l'appareil génital. L'évolution de 1'activité
spécifique de 1'aspartate transcarbamylase (ATCs) a été suivie et discutée.
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